

Kleine Anfrage

Wertstoffsammelstellen für die Bevölkerung von Allschwil

Seinerzeit pedalte Gemeinderat R.Meury mit der Umweltkommission durch das Siedlungsgebiet Allschwils um Standorte für Wertstoffsammelstellen zu finden mit dem Ziel, dass für alle Einwohnerinnen und Einwohner eine Sammelstelle im Umkreis von ca 500m zur Verfügung stehen wird. Das Planziel wurde damals erreicht und mittlerweile stehen der Bevölkerung Sammelstellen auf der Allmend wie auch im Rahmen von Quartierplänen erstellte zur Verfügung. Diese werden im Auftrag der Gemeinde geleert, aufgeräumt und stehen dann der Bevölkerung wieder zur Verfügung. Alle?

Die Wertstoffsammelstelle an der Spitzwaldstrasse im Elco-Park, im Rahmen eines Quartierplans festgelegt, wird zwar durch die Gemeinde (öffentliche Hand) gewartet, steht aber nur den Menschen des Elco-Parks zur Verfügung – gemäss mehreren Hinweistafeln. Auch wurden schon Personen, die dort Altglas einwerfen wollten, weggewiesen.

Frage:

Wie erklärt uns der Gemeinderat die Privatisierung dieser Wertstoffsammelstelle – notabene deren Leerung zu Lasten der Gemeinde geht. Oder gehen die Entsorgungskosten dieser Sammelstelle zu Kosten der Personen des Elco-Parks?

Oder wie gedenkt der Gemeinderat diesen Sonderstatus zu beenden?

Allschwil, 4. Mai 2021

Jean-Jacques Winter